

AU BURKINA-FASO

DES LYCÉENS CONTRE LA DÉSSERTIFICATION



Pendant leurs congés, six jeunes du lycée Chérioux à Vitry ont planté des arbres contre la désertification du Sud-Sahel, un des fléaux de cette région du Burkina-Faso.

Arrivés début août à Zagoré avec leurs professeurs d'horticulture et de biotechnologie, ils ont travaillé avec des jeunes de l'association Sahel-jeunesse et les paysans de dix villages. Plusieurs centaines d'arbres ont ainsi été plantés en huit jours. Du polyter, un produit innovant particulièrement étudié pour les régions arides et favorisant la croissance des végétaux, avait été apporté par les lycéens. Ils transportaient également avec eux des

vêtements, des médicaments, du matériel scolaire et sportif acquis grâce aux subventions du Conseil général, du Conseil régional, de la direction départementale des Affaires sanitaires et sociales et le soutien de l'Avenir sportif d'Orly.

Pensant aux enfants souffrant de malnutrition, de maladie, du manque d'eau potable et de la sécheresse, les lycéens sont unanimes : "Nous y retournerons l'an prochain". Ils ont déjà commencé des collectes de vêtements et de médicaments et tous les dons sont bienvenus. ■

Association Jeunes France-Afrique.
Lycée Adolphe-Chérioux à Vitry.
Tél : 01 45 12 87 87.